
学童保育6年生まで拡大中。働くお母(父)さんも安心

若者の結婚の出会いと働く場を作ります

やりくりを続け 国からの借金を減らし、
健全財政になりました

病児病後児の預けられる
施設も4カ所目が完成

幼稚園、保育園、子ども園に運営支援員の配置

マイタクで買物も通院も安心◎

市民サービスにはお金が必要です。私はやりくり(無駄を減、税収を増、民間
活力)をしながら、市民負担を増やさず、暮らしを支え、健康を守り、経済を
回す投資を行ってきました。
責任をもって市行政のリーダーとして全国的にトップレベルの前橋の「生き
やすさ」をさらに伸ばして行きます。
私は「公平な心」「決断」「スピード」をもち
2020マニフェスト”を実現します。
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可燃ごみ排出量の推移

 

 

ゴミは減らすのは市長の責
任です。今後も市民のゴミ
分別や減量をお願いし、古
紙・古着・ペットボトルな
どの集団回収への奨励を進
めます。下増田サッカー場
は残せます。
しかも、2炉の廃止で貴重な
財源3億円が生まれました。

私の任期の間で学童ク
ラブを頑張って増やし
てきました。働くお父
さんやお母さんの応援
になるからです。今で
は99％の小学生が6年
生まで通えるまでにな
りました。
インフルエンザでも預
けられる施設も市内に
増やしていきます。

■市役所が運営する無料の結婚相談センターをスタート
■新産業団地を造成し産業誘致します。
（西善中内、南部、清里、宮城、既存団地拡張など）
■事業所税の還元制度の創設で企業経営を支援します
■デリカ産業の食物残差の減量化やリサイクルを支援します 
■小口資金における信用保証料の全額補助期間を延長します
■高齢農家への補助や6次産業化を応援（前橋の逸品）します
■農業用施設への償却資産税を減免します

高校生までの医療費無料化を決定 ゴミが減少！延命化修理で
六供清掃工場は25年間大丈夫です！(ごみの減量によって生み出した3億円から充当します)

学校の部活での怪我や病気、高校生の医療費を応援し
ていきます。

(国の補助75百万と子育て無償化で浮いた財源を
充当します)　
さまざまな業務が保育の現場に集中しています。

7年間で可燃ごみが

17％減りました

2022年に
実現!実現!

児童クラブ数及び入所児童数の推移
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がん検診受診率が第1位(指定都市・中核市)
になりました。

マイタクを前橋市内全体でもっと利用
してほしい。そのためにはマイタクや様々な
交通を組み合わせて自宅から目的地まで運べる仕組み
を作ります。ボタンを押すだけで迎えが来る仕組みを
2022年までに構築します。 前橋は政府からモデル都市
に指定されています。

予算額
　 億円

大胡　亀泉が廃止。
浮いた財源は
　　　　毎年

２
予算額
　 　億円1.5

私の市長就任からがん検
診の無料化を実施し、検
診⇒早期発見⇒早期治療
を呼び掛けてきました。
その結果、受診率の増加
と同時に死因に占めるが
んの割合が少しずつ減少
しています。
病気が減れば、
国保料金に引き下げも
可能です。

億円3

約束

出来まし
た

御礼

報告

報告

約束

保育士や幼稚園教諭の不足は深刻で施設の入園定員も、未満児保育も
スタッフ不足で出来ない状況です。保育現場の環境改善が急務です。



城南地区のみなさん城南地区のみなさん
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…苗ケ島飯土井線が

北関東自動車道まで
延伸します。

苗ケ島飯土井線が北関東
自動車道まで延伸します。
上武国道でぶつかっていた
道路が南へ延長されて波志
江インターへまっすぐにつ
ながります。この道が完成すると城南の工業団地
の交通環境が大きく変わります。大胡・宮城・粕川
へのアクセスも便利になります。城南地区の産業
立地への可能性が増加します。

★知事に豚コレラのワクチン接種を要
　望しました。ワクチンも知事の判断で
　開始できました。来年春までかかると
　予想された接種も年内に終了できほ
　っとします。しかし防疫はこれからも
　継続していきましょう！
★柵の設置を国と県と前橋市で全額　
　負担することになりました(非課税)。
★農業施設の償却資産税も農家支援
　の形で還元します。

有害鳥獣駆除へ赤城山麓の自治体(桐生・みどり・渋川・沼田・
昭和・前橋)が協力して駆除を行います。山頂付近の禁猟区での
駆除も認められました。家畜伝染病の防疫と農産物被害対策
を合わせ、この体制で猟友会の方 と々連携して取り組みます。

50号線の改良が進んできました。拡幅による消防署の移転
も終了しました。前橋市消防局は2台のドクターカーを配備
しています。この体制は日本でも優れた体制です。市民に命を
支える新しい消防署はその拠点です。前橋市の救命救急体
制を伸ばして行きます。

産泰神社の神楽と赤城神社の三番叟や女堀、関根家住宅
と大室の古墳群を歴史資産として活用を進めています。今
年は二之宮神社の三番叟と狂言師の野村萬斎さんとの共
演が行われます。東京オリンピックの開会式を演出する野
村さんの登場は大きな注目を集まるでしょう。

六供の清掃工場の延命化修理が完了し、前市長時代に計画
されていた「下増田清掃工場」の予定地では現在Ｊリーグのプ
ロチームの練習会場や、全日本クラスのサッカー大会が開催
されています。このまま下増田をサッカーの聖地として伸ばし
て行くべきです。地域の方にとって、冷やしトマトや農産物販売
など、楽しみの場になるように取り組みます。

女堀も史跡保存にいよいよ着手すること
になりました。地域の方 と々連携して取り
組みます。
関根家や古墳群と併せて活用します。

…………………………………………………

ハンガリー ベルギーコロンビア 南スーダンベラルーシスリランカ

■ ■豚コレラ■総合運動公園、球場の改修は
　令和３年度に終了
　サブグラウンドも進めていきます。

■女堀の保全にも
　取り掛かります！

■イノシシ駆除はじまる！

■野村萬斎さんと三番叟の共演
■前橋市消防局
　城南分署が完成

■下増田サッカーセンターも
　このまま継続します。

前橋市は東京オリンピック パラリンピックのホストタウンです
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